



Una mesa redonda inaugura de forma oficial la XVI edición de la Feria de la Piedra de Villamayor

El alcalde aprovecha para ofrecer a la Universidad de Salamanca su colaboración de cara al octavo centenario de la institución

nació Fernández, delegado regional de Red Eléctrica de España, empresa que patrocina la feria. El acto finalizó con una pieza musical.



Inauguración de la Feria de la Piedra, en la mañana de ayer en el teatro de Villamayor. :: ALMEIDA

:: M. J. GUTIÉRREZ / WORD

VILLAMAYOR. Aunque la Feria de la Piedra arrancó el pasado fin de semana con los trabajos de los participantes en el concurso y alguna actividad cultural, no fue hasta ayer cuando tuvo lugar la inauguración oficial de la misma. Un acto que se llevó a cabo en el teatro Antonio Gamoneda y que contó con la participación de una serie de personas en una mesa redonda que trató de analizar el papel de la piedra de Villamayor, y a la que asistieron, además de los miembros de la Corporación municipal, expertos y vecinos.

El acto contó con la intervención del alcalde, Manuel Gago, quien aprovechó el momento para ofrecer la colaboración del Ayuntamiento a la Universidad de Salamanca, en la celebración de su octavo centenario el próximo año 2018, ya que la piedra de Villamayor es un «símbolo del patrimonio histórico y artístico de Salamanca».

A continuación se desarrolló la mesa redonda, en la que participaron, entre otros, Ana Gimeno, jefa del Laboratorio de Piedra Natural y Ensayos Tecnológicos; Lola Pereira, del departamento de Geología de la Universidad de Salamanca; y Alfonso Arroyo, coordinador de la Dirección General de Energía y Minas.

También estuvo presente José Ig-